

Mitteilungsblatt und Veranstaltungskalender

Verkehrsverein e.V.

Wanna



**Gemeinschaft „Langen“
Kreis Cuxhaven
Ausgabe: November 2022**

Gemeinschaftsseminar der Guttempler-Gemeinschaft "Langen" in Hoya

Anfang September konnte die Guttempler-Gemeinschaft „Langen“, ein Zusammenschluss suchtfrei lebender Menschen, mit 16 Teilnehmern wieder ein Wochenendseminar unter dem Leittitel „Motivation zu ehrenamtlicher Arbeit in der Suchthilfe“ durchführen. Veranstaltungsort war die Guttempler-Bildungsstätte in Hoya.

Die Corona-Pandemie hat unser Leben durcheinandergewirbelt. Kontaktbeschränkungen, Homeoffice, fehlende Gemeinschaftstreffen, mangelnde Urlaubsmöglichkeit und vieles mehr führten zu Zusammenleben auf engstem Raum und obenauf kamen noch Existenzängste.

Bei einigen machte sich aufgrund von Arbeitsmangel die Langeweile breit. Also sollte der Griff zur Flasche der Problemlöser sein. Dass dem nicht so ist, das versuchen Guttempler allerorts zu vermitteln.

Während des Seminars wurde deutlich, dass sehr viel Geld in die Alkoholwerbung gesteckt wird. Nur eine geringe Summe davon landet in der Prävention.

Außer Wochenendangeboten und Ferienfreizeiten gibt es jedoch kaum Angebote für Kinder aus alkoholbelasteten Elternhäusern. Nach unserer Meinung ist das Leiden der Kinder in diesem Umfeld nicht im Bewusstsein der Allgemeinheit.

Dass Trinker in einer Familie ein großes Problem darstellen, ist vielen bekannt, dass aber die Kinder die Hauptleidtragenden sind, wissen die wenigsten.

Es wurde weiterhin deutlich, dass das Erkennen der Kindersituation ein wesentlicher Bestandteil für eine Abhilfe ist. Hier müssen die Sinne aller, nicht nur der Sozialeinrichtungen und Kinderschutzbunde, geschärft werden.

Mit dem Erkennen der Situation ist aber noch keine Abhilfe geschaffen.



Foto: Peter Hesse

Über das **wie** dürfte ein neues Seminar erforderlich sein. Mit der Bildungsstätte im Rücken und dem Vorhandensein von Referenten in den eigenen Reihen ist die nächste Fortbildung nur noch eine Frage des Termins.

Mitglieder und Gäste der Guttempler-Gemeinschaft "Langen" treffen sich jeden Mittwoch, um 19:45 Uhr, in den Gemeinderäumen der St. Petri Kirche in Langen, Kapellenweg 7a.

Gäste sind jederzeit herzlich willkommen.

Weitere Information unter www.guttempler-langen-nds.de.

Peter Hesse
GTG "Langen"